

DATUM:

18.09.19

Erneuerung der Straßenbeleuchtung am „Adriansberg“ und „Wiesenstraße“ (zwischen „Adriansberg“ und „Am Rankemich“) in Königswinter-Heisterbacherrott

Aufgrund des Beschlusses des Bau- und Verkehrsausschusses der Stadt Königswinter vom 11. September 2018 wird die Straßenbeleuchtung am „Adriansberg“ und in einem Teil der Wiesenstraße („Adriansberg“ bis „Am Rankemich“) erneuert und mit LED-Technik ausgestattet.

Vor Beginn der Baumaßnahme möchte die Stadtverwaltung die Anlieger ausführlich über das Vorhaben informieren und lädt deshalb zu einer Bürgerinformation am

Mittwoch, den 25. September 2019
– 18 Uhr –

in die Stenzelberggrundschule Heisterbacherrott, Oelbergstraße 10a,
53639 Königswinter-Heisterbacherrott ein.